
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „cluberer66“ vom 4. August 2019, 11:44

Nein, Lothar Matthäus war nie im Gespräch beim Club. Er spielte beim FC Herzogenaurach, also
beim Puma-Verein und wurde von Puma zu einem Puma-Verein (Gladbach) vermittelt. Da hatte
der Club keine Chance.
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